

CÉCILE PLAUD

Numérique et mixité : ces étudiantes qui montrent l'exemple

Inscrite en licence de mathématiques à l'Université de Bretagne Occidentale (UBO), Jeanne fait partie du collectif d'étudiantes « Les filles qui », dont les membres se rendent dans les écoles primaires pour initier les enfants à la programmation informatique.

➔ Lire l'article de **Cécile Plaud, Pascale Gautron et Vincent Ribaud** dans [The Conversation](#).



THE CONVERSATION

23 janvier 2020

<https://foap.cnam.fr/publications/multimedia/numerique-et-mixite-ces-etudiantes-qui-montrent-l-exemple-1456660.kjsp>